

Besançon, le 24 octobre 2024

JOURNÉE NATIONALE CONTRE LA PRECARITE ÉNERGÉTIQUE

Conférence de presse : mardi 12 novembre 2024 à 14h30

L'année 2024 voit la quatrième édition de la journée nationale contre la précarité énergétique. Elle aura lieu le 12 novembre prochain avec pour objectifs de soutenir et rendre visibles les acteurs et solutions contre la précarité énergétique, sensibiliser le grand public à ce phénomène, promouvoir le développement d'aides à la rénovation et au paiement des charges énergétiques, renforcer la mobilisation des pouvoirs publics locaux et nationaux sur le sujet.



Se mobiliser contre l'injustice de la précarité énergétique

Malgré une mobilisation croissante de la société civile et des institutions autour de ce phénomène, toujours plus de foyers peinent à conserver une température acceptable dans leur logement, ou se ruinent pour le faire... C'est pour dénoncer cette injustice que plus d'une vingtaine d'organismes engagés dans la rénovation énergétique, contre l'exclusion sociale et le réchauffement climatique organisent cette journée de mobilisation.

L'union des expertises dans le Doubs

Dans le Doubs, les acteurs du logement et de la rénovation énergétique - SOLIHA, Habitat & humanisme, l'UNPI 25 et l'ADIL 25 - profitent de cette journée nationale pour signer la convention déployant le "bail rénov" sur le territoire. Il s'agit du dispositif permettant d'accompagner propriétaires bailleurs et locataires dans leurs démarches. Ainsi, Bail Rénov'répond aux enjeux de rénovation énergétique, mais aussi de lutte contre la précarité énergétique des plus fragiles.

Informations pratiques

Conférence de presse : 12 novembre 2024 à 14h30 ; Soliha : 30 rue du caporal Peugeot, 25000 BESANCON.



SOLIHA Doubs, Côte d'Or & Territoire de Belfort est une association « Loi 1901 » qui existe depuis plus de 50 ans. Elle promeut une politique de l'habitat privé à vocation sociale. Ses professionnels accompagnent les particuliers et les collectivités locales, afin d'améliorer les conditions et le cadre de vie des habitants des trois départements dans lesquels l'association intervient. Ainsi, ils apportent des solutions concrètes aux ménages qui rencontrent des difficultés pour se maintenir dans leur logement ou pour accéder à un logement décent et abordable.

Pour répondre à l'exclusion et l'isolement des personnes en difficulté, l'association agit en faveur du logement, de l'insertion et de la création de liens sociaux. Elle propose des solutions d'habitat adaptées, accompagne les personnes logées pour favoriser l'autonomie et l'insertion.

Acteur incontournable défendant les intérêts des propriétaires immobiliers privés, l'UNPI conseille grâce à son service juridique, informe régulièrement ses adhérents et les représente au niveau local et national, accompagne au quotidien en proposant des services adaptés.

Guichet unique dans le département, la Maison de l'habitat du Doubs regroupe les conseillers de l'ADIL et du CAUE. Juristes, conseillers en rénovation énergétique, architectes, urbanistes et paysagistes sont au service des particuliers et des collectivités pour répondre à toutes les questions liées au logement et au cadre de vie.

CONTACT PRESSE
Séverine PEGEOT
03 70 88 50 71

s.pegeot@maisonhabitatdoub.fr

